

26.04.2021

Geschichtlicher Online-Vortrag an der VHS über die Rheingrenze in der Spätantike

Prof. Dr. Christian Witschel, Universität Heidelberg, hält am Mittwoch, 5. Mai 2021, um 19.30 Uhr an der Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen den Vortrag "Ein Schutzwall gegen die Alamannen? Die Rheingrenze in der Spätantike".

Die Veranstaltung findet als Online-Vortrag statt. In den römischen Quellen werden die Alamannen als furchterregende Gegner dargestellt, mit denen es ständig Konflikte gegeben habe. Kaiser Valentinian I. ließ daher um 370 n. Chr. zahlreiche Festungen entlang des Rheines errichten, von denen sich in der Region bedeutende Spuren erhalten haben.

Prof. Witschel stellt die Ergebnisse neuerer Forschung vor. Anmelden kann man sich an der VHS unter Telefon 0621 504-2238 oder per E-Mail an info@vhs-lu.de.